

Michael P. Leonard, MD,  
FRCSC

Cite as: *Can Urol Assoc J* 2016;10(5-6):E213.  
<http://dx.doi.org/10.5489/auaj.3905>  
Published online June 15, 2016.

*L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.*



Le 71<sup>e</sup> Congrès annuel de l'AUC aura lieu du 25 au 28 juin de cette année à l'hôtel Westin Bayshore de Vancouver. Le programme scientifique est très prometteur, affichant des séances podium et des présentations par affiches de haute qualité et un groupe très impressionnant de conférenciers de divers pays qui partageront leurs connaissances lors de forums éducatifs et de conférences d'honneur. Les séances commencent le samedi après-midi et se poursuivent jusqu'au mardi après-midi. Les participants pourront réclamer des crédits de la section 1 du programme de Maintien du certificat du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada. Comme à l'habitude, nous encouragerons le dialogue et les discussions pendant les séances scientifiques afin que vous puissiez tirer parti au maximum des occasions d'apprentissage. Félicitations aux D<sup>rs</sup> Alan So et Ben Chew, ainsi qu'aux membres du Comité du programme scientifique, pour les efforts déployés à l'organisation d'un programme stimulant.

Le congrès comptera également d'agréables activités sociales, en commençant par la réception de bienvenue au Westin Bayshore le samedi soir. La Grande Soirée aura lieu dimanche au Centre des congrès de Vancouver. Cette soirée promet d'être spectaculaire, avec la vue sur le port et les montagnes de la rive nord. Des mets typiques de la Colombie-Britannique vous seront présentés autour du thème des quatre éléments (eau, air, feu et terre), représentant bien l'ambiance de la côte ouest. Après le souper, sur demande générale, le groupe *The Void* se chargera de nous divertir. Le banquet présidentiel sera tenu le lundi soir et sera un repas plus raffiné et plus protocolaire qui se culminera par la passation de la présidence. J'aimerais remercier personnellement les D<sup>rs</sup> Andrew MacNeily et Amina Zoubeydi pour l'organisation de ces activités.

Le présent message est mon dernier à titre de président, puisque je passerai bientôt le flambeau au D<sup>r</sup> Curtis Nickel. J'aimerais profiter de l'occasion pour remercier le personnel du Bureau central, et tout particulièrement la directrice exécutive, Tiffany Pizioli, pour leur excellent travail et leur dévouement inébranlable envers la mission de l'AUC. Le Bureau central nous offre l'infrastructure requise pour assurer la croissance de l'organisme au-delà des fonctions administratives liées au recrutement des membres et au paiement des cotisations annuelles. Le Bureau aide maintenant à organiser le congrès annuel et des collectes de fonds, offre des activités de formation aux membres tout comme à des médecins de domaines autres que l'urologie, assure la gestion du journal et le maintien des liens internationaux et offre de l'information à nos patients. Dans le futur, de nouvelles initiatives, comme la défense des intérêts et l'assurance de la qualité, pourront également être entreprises.

Finalement, j'aimerais remercier et saluer les femmes et les hommes qui forment le Conseil d'administration de l'AUC, les présidents des comités et les membres l'Association, qui nous donnent de leur temps afin d'orienter le travail du Bureau central et nous soutenir en tant qu'organisme bénévole dirigé par des urologues au service des intérêts de nos membres. Ce fut un réel privilège et un honneur de vous servir à titre de président.

Venez à Vancouver pour célébrer avec nous les réalisations de l'AUC, et tout ce que l'Association fait et continuera de faire pour l'urologie au Canada.